

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# En 15 días, Congreso local deberá votar ratificación de fiscal

## Ley Orgánica da ese periodo al pleno para resolver nombramientos

**OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

De cumplir a cabalidad con lo que marca la Ley Orgánica, el Congreso de la Ciudad de México tendría 15 días para votar la ratificación o no de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy.

El artículo 113 de la Ley Orgánica del Congreso local, referente a designaciones, nombramientos y ratificaciones, señala que la Mesa Directiva convocará al pleno para la celebración de la sesión correspondiente donde se trate la aprobación, designación, nombramiento o ratificación, con base al dictamen que emita la o las comisiones, “a más tardar al décimo quinto día siguiente a aquel en el que se haya recibido la propuesta en la Mesa Directiva”.

Esta propuesta de ratificación, enviada por el jefe de Gobierno, Martí Batres, fue recibida este 31 de octubre en la Mesa Directiva, es decir, que de aplicarse la norma a la letra, el 15 de noviembre se estaría votando, o el día 16, ya que únicamente hay sesiones martes y jueves de cada semana.

El artículo 120 de la Ley Orgánica estipula que la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, una vez recibido el turno, en 24 horas deberá informar a sus integrantes de la llegada del mismo y citará a sesión para llevar a cabo la entrevista que se le realizara a la persona propuesta (Godoy) en un término máximo de cinco días naturales. ●

### EL DATO



La Mesa Directiva del Congreso recibió el 31 de octubre la propuesta para ratificar a Godoy.



**ERNESTINA GODOY**  
FISCAL DE LA COMX

Estaba la Muerte fría ante Ernestina,  
la Fiscal de Hierro capitalina.  
"Hija mía", le decía la de cara mortecina.  
†  
"Cómo te llevo al más allá si esta gran ciudad  
requiere de mujeres que brinden seguridad".  
†  
"Ante ti, delincuentes y narcos tiemblan;  
no hay manera de que mueras",  
remachaba furibunda.  
†  
Atrás de sus espejuelos,  
la fiscal le decía a la Muerte:  
"No hay manera de que muera,  
estoy para quien a la justicia rete.  
Por eso calaca vete, déjame echar mi suerte  
para un nuevo periodo al frente".  
†  
En la capital, activistas imploran  
por la permanencia de la patrona  
de policías avezados, que igual logran  
capturas de capos de la droga  
que de ladronzuelos de poca monta.

— Hilda Castellanos





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS